

Am 31.10.2021 haben sich insgesamt 14 Wanderfreunde auf den Weg gemacht und sind „kreuz und quer durch das Land der Hiwwel“ in Rheinhessen gewandert.

Wir sind um kurz nach 10 Uhr am Schwimmbad in Wöllstein losgelaufen. Die Sonne brauchte eine Zeit, bis sie sich durch den Nebel durchsetzen konnte. Insgesamt haben wir 3 Premiumwanderwege gekreuzt und sind diese teilweise abgelaufen.

Direkt am Anfang der Wanderung sind wir entlang des ehemaligen Steinbruchs bei Wöllstein gelaufen; rechts und links vom schmalen Weg ging es steil herunter, so dass sich alle Teilnehmer konzentrieren mussten.



Zwischendurch hat die Wanderführerin Gabi Gräff interessante Informationen zum Weg und zu den Baulichkeiten gegeben. So gibt es in und um Wöllstein diverse Mühlen in denen heute nette

Restaurants sind. Mittagspause haben wir an einem ganz besonders schönen Platz, der "schönsten Weinsicht 2016" der Winzeralm gehalten.

Ein Highlight war der Gang durch die Siefersheimer Heide. Noch schöner ist diese Wegstrecke, wenn die Heide auch blüht.



Zum Schluss hin führte unser Weg noch über den Küstenweg. An der Strecke stehen immer wieder Informationsschilder darüber wie es in dieser Gegend vor 100 Mio. Jahren aussah. In dieser Gegend war ein Meer. Ausgrabungen bezeugen durch entsprechende Funde von einem ganz anderen Klima und einer Meereslandschaft.

Wieder in Wöllstein angekommen konnten wir noch auf den unter Denkmalschutz stehenden Wasserturm hochsteigen.

Die traditionelle Schlussrast hatten wir in einem netten Lokal in der Nähe von Wöllstein.

Es war eine wunderschöne Wanderung die ein Beleg dafür ist, dass Wandern bildet.